

Pág.: 7 Cm2: 1.590,2 VPE: \$20.889.011 Fecha: 24-09-2024 Tiraje: 126.654 Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 Favorabilidad: No Definida Supl.: El Mercurio - Minería y Comunidad

Tipo: Noticia general

Título: "Nuestro liderazgo mundial se debe a la capacidad para desafiarnos constantemente y al compromiso de nuestra gente"

PABLO ALTIMIRAS. GERENTE GENERAL DE SQM YODO NUTRICIÓN VEGETAL:

## "Nuestro liderazgo mundial se debe a la capacidad para desafiarnos constantemente y al compromiso de nuestra gente"

ace aproximadamente un año, SOM —empresa química global, que produce litio, yodo, potasio, nutrientes vegetales especializados y químicos industriales—inició un proceso de reestructuración quedando con des discipios de presente de presente litio y como de la contractiva del contractiva de la contractiva del contractiva de la contractiva de la contractiva de la contracti

industriales—inició un proceso de resetructuración quedando con dos divisiones de negocio: Litio y Yodo Nutrición Vegetal. Este cambio, permitirá focalizar de mejor manera los recursos y atender mejor las necessádos específicas de cada negocio. Hoy en día, las ventas de los viltimos 12 meses de la división de Vidos Nutrición Vegetal superan los Zimi Imiliones de dólares, cuentan con un equipo directo de más de 4 mil personas, que sumando a los colaboradores y contratas llegan a aproximadamente di mil; mantitenen operaciones en las regiones de Tarapacá y están presentes con sus productos en más de 120 pales por con sus productos en más de 120 pales contrientos.

ular de sus operaturies. An ulargo de estos de nives de instrain, hemos demostrado una rigidad entrodadonos en la eficiencia operativa, en crear modisco de negocios innovadores y el crecimiento sostenible. Como una gran empresa, es esencial ajustar nuestros objetivos especificos especificos especificos especificos especificos especificos que transforman recursos en vida y progresor se el nuevo proposito y progresor se el nuevo proposito especios, quiaria la torna de decisiones y permitirá uni más a los equipos para cumpir exitosamente los objetivos futuros. "Tenemos muchos desafios, entro de ellos, se encuentra nuestro plan de inversiones 2024-2025 que consider a más el contro de ellos, se encuentra nuestro plan de inversiones 2024-2025 que consider a más el contro de ellos, se encuentra nuestro plan de inversiones 2024-2025 que consider a más el contro de ellos, se encuentra nuestro plan de inversiones 2024-2025 que que junto a la proposito que junto a la proposito que junto a la cual de la torna de decisiones y permitirá uni más a los equipos para cumpir. Según el ejecutivo, este plan, viene asociados a una serie de viscosamente los objetivos futuros.

nuestros objetivos de sostenibilidad y mantener nuestras operaciones actuelles", dice Altimiras.
Según el ejecutivo, este plan, viene asociado a una serie de viene asociado a una serie de viene asociado a una serie de viene de consenta de la presenta de las personas y equipos alineados y motivados, por lo que este propósito es de gran importancia para lograr los objetivos futuros. "Como compañía teniamos claridad de nuestra estrategia de negocios, pero nos faltaba detallar el por que y eso es lo que define el propósito", escribenes, a seguin cuenta Altimira, la Según cuenta Altimira, la Según cuenta Altimira, la Según cuenta Altimira, la Según cuenta Altimira, la sencia y la identidad de SOM Yodo Nutrición Vegetal. Este trabajo involucró a trabajadores de diferentes palses, clientes, proveedores, asegurando que el propósito reflejara tanto la realidad como las aspiraciónes de toda la organización y los actores que se relacionan con ella. El refluetra el sentido de pertenencia y el compromiso de la compañía con su propósito común.

El nuevo propósito de la división, "Desarrollar capacidades únicas que transforman recursos en vida y progreso", permitirá unir más a los equipos para enferentar los desafíos futuros. Esta visión refleja su compromiso de continuar impulsando un desarrollo sostenible que contribuya a los diferentes stakeholders de SQM Yodo Nutrición Vegetal. únicas que transforman

UN CAMINO DE INNOVACIÓN Y DESARROLLO

Desde sus inicios, SQM Yodo Nutrición Vegetal ha innovado continuamente, posicionándose como lider mundial en la producción de yodo y fertilizantes de especialidad. Estos productos, cumplen un papel fundamental para el desarrollo humano que se materializa en industrias espeniciales como la

La definición del propósito fue un proceso de introspección

introspección colectiva que buscó capturar la esencia y la identidad de SQM Yodo Nutrición







Este trabajo involucró a trabajadores de diferentes países, clientes, proveedores, asegurando que el propósito reflejara tanto la realidad como las aspiraciones de toda la organización y los actores que se